

2024
9/28
第 3118 回

甲府南ロータリークラブ

2024～2025 年度クラブテーマ

「感謝～心をこめて奉仕する～」

会長：望月瑠華 副会長：鶴田郁哉・渡辺 郁 幹事：横内応佳
毎週火曜日 12:30～13:30 シャトラーゼホテル談露館
事務局 TEL 055-237-5475



2024-2025 年度 RI 会長：ステファニー A. アーチック
第 2620 地区ガバナー：小泉 久司
山梨第 3 グループガバナー補佐：角田 貞三

前回例会記録 第 3117 回 9/10

会長挨拶

皆さま こんにちは。9月7日は柿田川湧水公園清掃事業、8日は「全国統一アクトの日」

で石和温泉足湯広場で清掃活動が行われました。

当クラブがスポンサーである青少年交換事業長期派遣候補学生の野中真里さんが柿田川の清掃に参加し初めてロータリーの活動を経験しました。ロータリアンが皆さん優しく、留学生ともすぐに仲良くなりとても楽しかったという感想を頂きました。「アクトの日」の事業は、甲府南ローターアクトクラブが主催しジョギングしながらゴミ拾いをする「プロギング」を実施しました。地区内

5クラブのローターアクターとそれを提唱する5つのロータリークラブが合同で共に汗を流し奉仕活動をしました。両事業に参加された皆さま大変お疲れ様でした。

先週の会長挨拶では、当クラブが取り組むグローバル補助金についての説明とバンコクで事業を行うことになった経緯をご説明しました。今日は事業の内容についてご説明いたします。皆様に資料をお配りしていますのでそれをご覧になりながらお聞きください。

まず事業名は「Rotary Love & Care For Somdech Phra Pinkulao Hospital」日本語で「ソムデックピンクラオ病院へのロータリーの愛とケア」です。内容は産科手術ベッドの贈呈になります。共同する相手国のロータリークラブは、バンコクのサランロムタープラロータリークラブで2022年3月に設立された若いクラブですが、会員数は60名で奉仕活動に熱意と意欲のある活気溢れるクラブです。会長はティパポンさんという女性の方で、写真は3月に私が訪タイして初めてお会いした時に撮ったものです。

ソムデックプラピンクラオ病院は、バンコクのトンブリー地区にあるタイ王国海軍の海軍医務局が運営する軍事病院です。国防当局者やその家族、従業員、労働者、民間人など一般の人でも利用する大きな病院で、年間60万人の外来患者と1万5千人の入院患者を受け入れています。ベッド数は750床で病床占有率は100%、特に産科のベッド数が不足しています。4台ある手術用ベッドのうち1台が破損して現在3台のベッドで対応していますが、年間1400件の産科手術があり重要な手術に対してもすぐに手術が行えないような状況です。そのために破損したベッドに代る新しいベッドが早急に必要とのことでこの事業が組み立てられました。

2620地区へのDDFの承認が下り現在はロータリー財団本部への申請準備中です。9月中には申請する予定で審査に1～3か月かかると言われており、承認されると資金が送られてきてその後事業の実施になるという流れです。今年度中にバンコクで贈呈式を行い、その後も後持続可能性を確認するために再度バンコクへ行くこととなります。総事業費は48600\$となっています。この事業はロータリー財団の7つの重点分野のうち「疾病予防と治療」という分野に当てはまります。引き続き皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



【例会プログラム 9/28】
青少年奉仕キャンプ

【例会予告】

10月第2週 10月8日(火)ヴァンフォーレ甲府&男女共同参画 卓話

10月第3週 10月15日(火) 休会(祝日が含まれる週)

【出席報告】

[会員数 72名]

[9/10会場出席率49/67 73.13%]

《Web例会出席者 9/3》2名
大村、中込(康)

[9/3例会出席率48/67 71.64%]

《出席免除会員》

氏原、白井(和)、大木、河阪、小林(成)、中込(豊)、長坂、根津、原田、小玉

《免除会員出席者》5名

氏原、白井(和)、河阪、小林(成)、長坂

《欠席者》18名

浅川、天野、石橋、伊藤、金子、河内、小林(育)、五味、西野、萩原、花輪、樋川(勝)、藤原、藤巻、穂坂、松村、米山、ラシタ

《メイクアップ》

浜松南 RC 地区役員派遣卓話(9/5) 福田

いわき平中央 RC(9/6) 渡辺(郁)

柿田川湧水清掃奉仕活動(9/7)

三浦、吉原、渡辺(郁)

アクトの日(9/8) 望月(瑠)、横内、

鶴田、樋川(勝)、白井(良)、竹野

稲葉エレクト年度第4回ガバナー補

佐会議(9/10) 福田

《ビジター》

なし

《ゲスト》

一般社団法人ロータリーの友事務所

代表理事・ロータリーの友委員会

委員長 高野孫左エ門様

米山記念奨学生 徐超さん

幹事報告

1. 今月のロータリーレートは1ドル145円となります。
2. 2620地区よりポリオプラスソサエティ参加申込のお知らせが届きました。興味のある方は事務局までお問い合わせください。
3. 2620地区よりグローバル補助金奨学生募集のお知らせが届きました。詳しくは事務局にお問い合わせください。
4. 9/7(土)柿田川清掃奉仕作業が行われました。参加されたのは、三浦米山記念奨学委員長、渡辺郁米山記念奨学委員、吉原青少年交換小委員、徐超君、野中真里さんです。皆様お疲れさまでした。
5. 9/8(日)「全国統一アクトの日」石和温泉清掃事業が開催されました。参加されたのは、樋川勝一地区ロータリーアクト委員会委員、望月瑠華会長、鶴田副会長、竹野青少年奉仕委員会担当理事、臼井良ロータリーアクト委員長と私です。皆様お疲れ様でした。

6. 10/24、25第16回日韓親善会議のお知らせが届きました。詳しくは事務局までお問い合わせください。

【理事会報告】

- I. 入会予定者鈴木大介さんの入会が承認されました。
- II. 遠藤淳一会員の所属委員会は副SAAに決まりました。
- III. 青少年奉仕キャンプの事業内容が承認されました。
- IV. ポリオデーイベントを開催する会場、甲府大好き祭りへの登録受付が完了しました。
- V. 児島RC60周年記念式典参加ツアーの行程が承認されました。



卓話

甲府RC高野孫左エ門パストガバナーをお招きして、ロータリーの友委員会委員長のお立場から「新たな希望を生み出すロータリーの友」と題した卓話をいただきました。

ロータリーの友第1号は1953年に日本の地区が二つに分割されることをきっかけに発行され、1972年1月号から従来縦組みのみだったものにグラフや数字の読みやすさ等に配慮して横組みが配置されました。世界では日本におけるロータリーの友にあたる公式雑誌として26言語、32雑誌が130以上の国で購読されています。

また、「エバンストン便り」ではRIでの規約変更や決定事項等の広報が行われており、国際的な情報共有を図っています。

現在では、創刊号からすべてのロータリーの友がインターネット上にアーカイブされ、検索機能も備えています。実

際の閲覧にはIDとパスワードが必要になりますが、事務局で把握しておりますのでお尋ねください。

ロータリークラブやそこの活動をどのような団体、機会ととらえるかは人それぞれのものであるかと思いますが、例会を通じた親睦やつながりの構築、自己成長の機会、有意義な奉仕の機会等、会員が各自の「学び」について興味関心をもつきっかけになるべくロータリーの友を発行しています。

最後に豊田佐吉の言葉である「障子を開けてみよ、外は広いぞ」をご紹介します結びといたします。





ニコニコ

【9/10例会会場受付ニコニコ】

中山洋一会員

茶道裏千家、山梨支部、高野支部長、いつもお世話になっております。又、本日の卓話宜しくお願い致します。

○茂手木寛会員

75歳を迎えた終活のエネルギーを使い、私の思いの1つを皆様にご案内させていただいています。ご家族で秋の午後一時をジャズで！！お誘いとお願ひです。

アナウンスの時間を頂きありがとうございます。

今日、皆様のお手元にお届けいたしました、10月27日の

【音の一滴ジャズコンサート】の事をお話しさせていただきます。

■この企画は私が65歳で、中心街にジャズBAR【BASIE】を開いた時からの構想です。その間、コロナもあり、エネルギーも尽きようとしている75歳の今しかないなという思いで、3年前より行動をしてきました。

皆様のお手元の資料に書きましたが、いくつかのテーマが在りますが、大きなテーマが山梨の子供達へのプレゼンテーションです。

音の一滴 聞こえる音 聞こえない音 という表現で書かせていただきました。

■私が甲府一高応援団吹奏楽部で出会ったのが6人の親友とジャズです。その親友のバンドが2バンド出演します。そして、高校時代に出会ったジャズは60年間にわたり仲間と共有してきた人生の音の一滴であります。また

■私が大学時代の4年間を過ごした、明治大学ビッグサウンドソサエティオーケストラは全国の大学のビッグバンドの雄でもあります。山野ビッグバンドコンテストというコンクールがありいつも上位のバンドです。

その音の一滴を子供たちに聴いてもらいたいという気持ちがあります。

特に、今、楽器に触れている吹奏楽部の子供たちに聴いてほしいと考えています。子供さん、お孫さんに声を掛けてあげてください。

■そして、山梨のジャズ人口は200人位と言われております。その底辺を底上げしたいという思いもあります。

■個人的には、音楽の溢れる街づくりへの創造というテーマを持っています。音楽という言葉 キーにしているような構想をこの地域に発信していこうと考えています。

■そういう事で、甲府南ロータリークラブの皆様にはご家族で、秋の午後一時をビッグバンドジャズのサウンドとスイングとハーモニーに触れてください！！4時には終わりますのでシャトレーゼ談路館でお茶をして、お金のある方はステーキで日曜日をお過ごしするのも一興です。

渡邊(智)、立川、大村、土屋、依田、望月(薫)、塩澤、三浦、野中、小林(成)、氏原、河阪、白井(和)、吉原 望月瑠華会長、鶴田・渡辺郁副会長、横内幹事、市川・笹本副幹事

1. 一般社団法人 ロータリーの友事務所 代表理事ロータリーの友委員会 委員長 高野孫左工門様。ようこそ甲府南RCへお越しくださいました。

「ロータリーの友」卓話を楽しみにしております。

2. 甲府南RC 米山奨学生、徐超くん。ようこそ甲府南RCへお越しくださいました。例会をお楽しみください。

3. 吉原知仙会員。雑誌紹介を楽しみにしております。

4. 9月7日(土)柿田川清掃に参加された皆様、9月8日(日)全国統一アクトの日の事業に参加された皆様、お疲れ様でした。

【9/3例会 Web 出席ニコニコ】

大村義之会員

今日も例会出席出来なくてごめんなさい。依田さんの指揮に合わせて国歌と奉仕の理想を歌わせて頂きました。望月会長の挨拶でグローバル地区補助金のタイバシコクへの補助について伺い感動しました。

中込康次会員

今回所用により出席出来ずに、すみませんでした。ローターアクト後藤会長発表良かったです。次回は出席します。よろしくお願ひします。

○印は複数口の印です。

